

Presentan en Cuba proyecto para la salud sexual y reproductiva

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 30 ene (RHC) Una iniciativa dirigida a mejorar la prevención y atención de salud para una vida sexual responsable y sin riesgo en grupos vulnerables fue presentada este martes en la Oficina Regional de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud -OPS/OMS-, en Cuba.

A la exposición del programa, ideado de conjunto por la OPS, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Ministerio cubano de Salud Pública, acudieron Ángel Martín Peccis, embajador de España en Cuba; Gerardo de Cosío, representante en funciones de la OPS/OMS en la isla, y especialistas y funcionarios de la institución cubana, así como autoridades del Programa Materno Infantil.

Los doctores Dunyesky Cintra y Susana Borroto, consultores de la Oficina Regional de la OPS/OMS, explicaron que el esfuerzo se propone paliar el incremento en la incidencia en las Infecciones de Transmisión Sexual, el embarazo en la adolescencia y la mortalidad infantil, entre otros problemas sanitarios asociados.

Precisaron que las acciones a desplegar se enfocarán en varias líneas estratégicas, como la adquisición de insumos anticonceptivos y tests de diagnóstico, la educación sexual particularizada a las poblaciones de riesgo y la capacitación del personal docente y del primer nivel de atención de salud, entre otras.

Según expresaron, se trabaja también en el fortalecimiento de los servicios de Neonatología en los hospitales Materno Infantil de Diez de Octubre (La Habana), Mariana Grajales (Villa Clara) y Agostinho Neto (Guantánamo), territorios que tras el estudio realizado fueron identificados como los de mayores complejidades en el país.

Para estos propósitos se prevé la publicación de folletos, material didáctico y la generación de contenidos audiovisuales (spots e historias de vida) para visibilizar esas realidades, a la vez que se tienen indicadores concretos para medir el impacto del proyecto, el cual tendrá un plazo de ejecución de dos años, agregaron.

El embajador de España en Cuba reconoció y agradeció el desempeño de la nación caribeña en un tema tan importante como la salud, atravesado por un momento especialmente delicado.

Martín Peccis ratificó el compromiso de su país de apoyar a la mayor de las Antillas en el desarrollo del sector sanitario, así como la disposición de ampliar proyectos hacia apartados como la adquisición de medicamentos, tecnologías e implementos, entre otros campos.

Cuenten con España para llevar adelante su tarea y demuestren con resultados cuánto se puede hacer para motivar en el futuro nuevos financiamientos, concluyó.

La implementación del proyecto se corresponde con la Estrategia de Cooperación con Cuba para el 2023-2027, en virtud del cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible referidos al apartado sanitario y a los Objetivos de la Agenda de Salud Sostenible. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/345865-presentan-en-cuba-proyecto-para-la-salud-sexual-y-reproductiva>



Radio Habana Cuba